

#2 - 10-12-2010



## Wehr mit neuem Führungstrio

Die Feuerwehr Nackenheim präsentiert ein neues Führungstrio. Bürgermeister Heinz Hassemer (l.) und VG-Bürgermeister Dr. Robert Scheurer (3.v.l.) vollzogen die Bestellung und Vereidigung von René Adler (2.v.l.) und Oliver Hochhaus (3.v.r.) als stellvertretende Wehrführer der Nackenheimer Feuerwehr.

Zuvor waren beide von der Mannschaft mit großer Mehrheit für dieses Amt gewählt worden. Damit obliegt die Führung der Einheit Nackenheim nun einem Führungstrio unter der Leitung von Wehrführer Renward Bertram (rechts), worüber sich auch Wehrleiter Alf-Martin Munnies (2.v.r.) freut. Foto: privat